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Abstract

In data mining and machine learning, itemset search involves discovering patterns or
associations within datasets by identifying frequent co-occurring item combinations.

While traditional algorithms, such as the Apriori algorithm, operate on static databases
with a predetermined number of transactions, this project focuses on a novel approach
involving a streaming-based algorithm.

Unlike classical methods, our approach is designed for dynamic transactional databases
where new items are continuously inserted in real-time or through a sliding temporal win-
dow. The goal is to efficiently extract frequent itemsets and generate relevant association
rules amidst the ongoing updates.

This project addresses the challenges of adapting itemset mining techniques to a streaming
context, offering insights into managing and analyzing evolving data streams.

Keywords : Itemset Mining, Streaming Data, Machine Learning, Data Mining, Associ-
ation Rules, Real-Time Data Processing, Sliding Temporal Window.
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Résumé

En fouille de données et en apprentissage automatique, la recherche d’ensembles d’éléments
consiste a découvrir des motifs ou des associations au sein de jeux de données en identifiant
des combinaisons d’éléments qui apparaissent fréquemment ensemble.

Tandis que les algorithmes traditionnels, tels que 'algorithme Apriori, fonctionnent sur
des bases de données statiques avec un nombre prédéterminé de transactions, ce projet
se concentre sur une approche novatrice impliquant un algorithme basé sur le flux de
données.

Contrairement aux méthodes classiques, notre approche est con¢ue pour des bases de don-
nées transactionnelles dynamiques ou de nouveaux éléments sont continuellement insérés
en temps réel ou via une fenétre temporelle glissante. L’objectif est d’extraire efficacement
les ensembles d’éléments fréquents et de générer des regles d’association pertinentes en
dépit des mises a jour continues.

Ce projet aborde les défis de 'adaptation des techniques de fouille d’ensembles d’éléments
a un contexte de flux de données, offrant des perspectives sur la gestion et ’analyse des
flux de données évolutifs.

Mots clés : Fouille d’Ensembles d’Eléments, Données en Flux, Apprentissage Automa-
tique, Fouille de Données, Regles d’Association, Traitement des Données en Temps Réel,
Fenétre Temporelle Glissante.
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